

09. August 2018: Zusatzflüge nach Kreta von SundAir

Freitag, den 10. August 2018 um 07:12 Uhr



Die junge deutsche Ferienfluggesellschaft SundAir sorgte erstmalig für einen Zusatzflug von oberösterreich auf die äußerst nachgefragte griechische Insel Kreta. Der A320, kommend aus Kassel, wurde dabei mit sonnenhungrigen Urlaubern ab Linz aufgefüllt. Insgesamt sind diesen Sommer zwei Hin- und zwei Rückflüge nach Heraklion geplant



09. August 2018: Zusatzflüge nach Kreta von SundAir

Freitag, den 10. August 2018 um 07:12 Uhr

SundAir wurde im Frühjahr 2016 von Marcos Rossello und der Unterstützung von Schauinsland-Reisen gegründet. Der Airlinename leitet sich von der Heimatstadt Rossellos Stralsund ab, die Basis der beiden Flugzeuge ist allerdings Berlin-Schönefeld sowie Kassel-Calden (Foto: M. David)



Ursprünglich war die Beschaffung von 3 A319 bei SundAir geplant, doch derzeit verkehrt man mit zwei Airbus A320-214, die wie die D-ASEE von der brasilianischen Latam geleast sind. Künftig soll die Flotte um zwei A320 aus Air-Berlin-Restbeständen erweitert werden (Foto: M. David)

Text: Michael David